

DÉCIMO ANIVERSARIO DEL GYROCLUB DE LA CIERVA

Nuestro mundillo aeronáutico sigue cumpliendo onomásticas y celebraciones, demostrando con ello que el espíritu de volar sigue vivo a todos los niveles, aún a pesar de las dificultades por las que tienen que pasar, en el día a día, los aficionados a esta pasión.

Los inquietos socios del Gyroclub han querido significar un acontecimiento tan especial reuniéndose en un local de Griñón (El Cortijo Extremeño), donde darían cuenta de un menú especial para la ocasión, contando con la estimable asistencia de personas entusiastas del mundo del autogiro, familiares y amigos.

Al término de la comida el Presidente del Club, **D. Angel Serrano**, tuvo unas emotivas palabras en recuerdo de los buenos principios de la Asociación, que por motivos técnicos no tuvo la continuidad efectiva que hubieran deseado, pero que en estos momentos y con mayor ilusión se vuelve a poner en marcha con el ánimo de formar nuevos pilotos, al disponer de material y personas capaces de llevar adelante estos proyectos.

Después, el Sr. Serrano agradeció a todos su presencia y en particular a las personalidades presentes, entre las que se encontraban **D. Ángel Bautista** (Inspector de la Delegación de Seguridad en Vuelo); **D. Daniel Gallego** (Gerente de la FIO); **D. Joaquín Guerra** (Presidente de la AAE); **D. Antonio Angulo** (Ingeniero y Presidente de la Asociación Española de Amigos del Autogiro); **D. Domingo Cordero** (Piloto autodidacta y pionero del vuelo en estos aerodinos).

A continuación se entregarían unas placas conmemorativas a diferentes personas, en mérito a sus realizaciones. Para **Luis Eusebio Rodríguez** como practicante mas joven (con sólo



Personalidades asistentes al acto.



Luis Eusebio Rodríguez, el más joven tripulante de autogiro, recibió su placa de la mano del más veterano, Antonio Angulo.

14 años). **Juan Torres** y **Angel Malagón** la recibirían por su hazaña de atravesar el Mediterráneo en autogiro, desde Denia (Alicante) a Ibiza (Islas Baleares). Como colofón **Emilio López Alemany** (ELA Aviación) la recibiría por su encomiable labor en pro del autogiro, por su diseño y construcción de un modelo reconocido en toda Europa y por hacer que este invento español sea,

de nuevo, una realidad mundialmente conocida.

Este homenaje pretende ser instituido por el **Gyroclub De La Cierva**, como reconocimiento a entidad o persona que haya realizado algún trabajo destacable, a favor del autogiro y su divulgación, independientemente de su procedencia o nacionalidad.

Después de terminado el acto,



En las instalaciones de ELA pudimos ver autogiros en fase de acabado así como un ordenado taller.

varios de los presentes se acercaron hasta el aeródromo de Casarrubios para visitar las instalaciones de ELA Aviación y comprobar en vuelo las evoluciones de estos aparatos, aprovechando algunos invitados para dar sus primeros bautismos aéreos, gracias a la labor de **Fernando Roselló** que puso su aeronave para tal menester.

Desde la redacción de VOLAR deseamos las mejores de las singladuras para este activo club, así como para todos los aficionados al vuelo en estas sorprendentes máquinas.



Emilio López Alemany recibió un merecido homenaje por su larga trayectoria como aficionado y constructor.



Juan Torres y Angel Malagón recibieron una placa en reconocimiento a su hazaña.